

9月

すくすくだより

令和元年度
9月号
中央こども園
ひよこ組

9月になりましたが、まだまだ厳しい暑さが続いています。先月は水遊びや室内で体を動かしたり、新聞紙遊びやお絵描きを楽しみました。また、8月の始めに木のボールプールがひよこ組にやってきました。木の温もりを感じながら落ち着いた時間を過ごしている子どもたちです。今月は、アップダウン遊具やボール遊び、体操遊びを楽しみたいと思います。また、涼しい時には戸外で遊んだり散歩に行きたいです。

9月のねらい

- 夏の疲れが出やすい時期なので、一人ひとりの体調に合わせてゆったりと過ごす。
- 戸外で自然に触れたり、探索遊びを楽しむ。



☆みんなでぺこり☆

朝の歌を歌うと、「おはよう」のところで、頭をぺこりとする子どもたち。「おはよう」のフレーズの度に、頭を下げる姿がとてもかわいいです。毎日、子どもたちの成長を感じています。



☆お知らせ・お願い☆

- 疲れが出やすい時期なので、十分に栄養や睡眠をとって生活リズムを整えましょう。
- 爪が伸びていると、顔などをひっかいて危ないので、こまめに切ってあげましょう。



キラキラだより

令和元年度
9月号
中央こども園
らっこ・りす組

まだまだ暑い日が続きますね。
先月は、プール遊びがたくさんできました！水が苦手だった子どもも、だんだんと水に慣れてきて楽し
そうに遊ぶ姿が見られるようになりました。引き続き、水分補給や休憩を取りながら室内遊びや戸外遊
びを楽しんでいきたいと思います。

また、園庭にも遊びに行きたいと思っている所です！

☆9月のねらい☆

- 夏の疲れや健康面に留意しながら、快適に過ごせるようにする。
- 保育者や友だちと一緒に、体を動かして遊ぶことを楽しむ。

♪今月の歌♪

- ・とんぼのめがね
- ・こおろぎ
- ・ぽんぽこたぬき



先月の様子



カエルさ~ん！



よ~いどんっ！



先生読んで♪



☆ゴミ収集車かっこいい☆



そ~っとそ~っと



ホオズキっていうんだよ♪



トウモロコシおいしい！



絵本大いすき！



実習生と遊んだよ♪



♪おばけなんてな~いさ♪



ワニさん泳ぎが上手でしょ？



ワニさん泳ぎ♪

プール遊びの前になると「プール行く！ワニ
さんする～」という声が聞こえています。
友だちがワニの様に泳いでいると、他の子ども
も真似をして、ワニさん泳ぎをする姿が見られ
るようになりました。「ワニが泳ぐ～♪」と歌
を歌いながら、プール遊びを楽しんでいる子ど
もたちです♪



☆★お知らせ・お願い★☆

*靴は足に合った履きやすいものにしま
しょう。

*朝夕涼しくなってきましたが、日中はま
だ暑い日が続きます。薄着で過ごすよう
にし、肌寒い時は上から羽織れるもので
調節すると良いかなと思います。





のびのびだより



令和元年度
9月号
中央こども園
うさぎ・こあら組

陽ざしにはまだ夏の名残もありますが、日の長さも随分と短くなってきました。

先月はプール遊び、せっけん遊び、シャボン玉、金魚すくい等夏ならではの遊びを楽しんだ子どもたちです。

暑さに負けず元気に過ごすことが出来ました。今月も体調管理をしながら体を動かして遊ぼうと思います。



★9月のねらい★

- 夏の疲れや体調面に留意し、快適に過ごせるようにする
- 保育者や友だちと楽しみながら、十分に体を動かして遊ぶ。

☆☆8月の様子☆☆



シャボン玉遊び♪



船を造ろう！



色水遊び



プール遊び



はさみあそび



トイレで・・・

だんだん自分でズボンやパンツを脱いだりと自分でやろうとしています。しかしこの暑さでなかなかズボンが下がらないAちゃん。「脱げな~い」と困っていると・・・すると、Bくんが何も言わずにスッとAちゃんのズボンを上げてあげました。優しさに温まるシーンでした。



おしらせ

・汗をかいて着替えることが多くなりますので、Tシャツやズボンなど、普段より多めの着替えや汗拭き用のタオルの準備をお願いします。(必ず、記名をしましょう。)

・靴は子どもの足に合った履きやすい物にしましょう。また毎日持ち帰るようお願いします。

9月

なかよしだより

令和元年度
9月号
中央こども園
きりん・ぱんだぐみ

「残暑」という言葉通り、まだまだ夏の暑さが残る毎日。子どもたちは汗を拭きながら、体調を崩すことなく元気に遊んでいます。

先月はとても暑かったのでプール遊びをたくさんしました。ワニ泳ぎをしたり、潜ってみたり、友だちと水をかけあったり、ペットボトルやボールを使って遊んだり、夏ならではの遊びを満喫しきった子どもたちです。

そろそろ夏の疲れが出る頃です。室内外の気温差で体調を崩さないように衣服の調節や体調に気をつけていきたいと思います。また、暑い日には水遊びや曲に合わせて体操をしたり踊ったりしながら、体を動かして楽しみたいと思います。

9月のねらい

- ・気温の変化に留意し、生活のリズムを整え快適に過ごせるようにする。
- ・友だちや保育者と、体を十分に動かして遊ぶことを楽しむ。

先月の様子



プール遊び



らいおん組さんとダンス



リトミック



スライム遊び



製作遊び



洗濯遊び



ランチルームで！



みてみて！

プール遊びをしていると、「先生見ててね！」と言って顔をプールにつけたり、潜ったり、泳いでみたりする子どもたち。

「すごいね！」と言うと得意そうな顔をしています。可愛らしいなと感じる一方でたくましさを感じている保育者です。

登れたよ！

最初は一本橋にまたがると「怖い」と言い、前に進めずに止まっていましたが、岩山に登ろうと挑戦している子どもたち。デッキから登ってみたり、一本橋から登ってみたりしています。何度も挑戦するうちに、段々と進めるようになっていき渡れるようになりました。岩山に登れるようになったときはとても嬉しそうにしていました。

それを見て、「私も登りたい」「どうやって登るの？」と尋ねたり、「ここに足かけるんで」と教えたりと子どもたち同士の関わりも深まってきています。



わくわく だより

令和元年度
9月号
中央こども園
らいおん組

日中は夏と変わらないような日差しの日もありますが、徐々に暑さが和らいでできていますね。
先月は峯田先生の体操教室があったり、ボディペイント、プール遊びなど夏ならではの遊びを十分楽しみました。
今月は敬老会や中央フェスのリハーサルなどがあります。体をたくさん動かして遊ぶことが大好きな子どもたち。少しずつ夏の疲れ等も出てくるかと思いますので、引き続き、適度な休息や水分補給を心がけて、元気に過ごしていきたいと思います。

9月のねらい

- 友だちと関わりながら、様々な運動遊びを楽しむ。
- 活動と休息のバランスに配慮し、健康に過ごせるようにする。

8月の様子



★おしらせ・おねがい★

- ・爪をこまめに切りましょう。
- ・持ち物には全て記名をお願いします。
- ・週末は上靴・帽子を持ち帰りましょう。
- ・戸外での活動が増えますので、引き続き水筒の準備をお願いします。



子どもたちの笑顔♥

お盆明けに子どもたちに会うと「先生！おはよー！」と担任の元に駆け寄ってきて「お休み中はね、〇〇したんだよ！」「〇〇に行ったよ」と笑顔で嬉しそうに話してくれました。

毎日暑い日が続いているので、体調を崩さないように子どもも保育者も気を付けています。何気ない子どもたちの一言や笑顔に、保育者も元気付けられています♪

残暑が厳しいですので、保護者の方も体調に気を付けてお過ごしください。

9月



令和元年度
9月号
中央こども園
とら組

日中は夏と変わらないような暑い日もありますが、朝夕は過ごしやすくなり、少しずつ秋の気配を感じられるようになりました。

先月は、ボディペインティングやプール遊び等、夏ならではの遊びを十分に楽しみ、峰田先生の体操教室では、鉄棒やマットを使い、思いきり体を動かしました。

戸外での活動がしやすい季節になってきますが、引き続き適度な休息と水分補給を心がけて、元気に過ごしていきたいと思います。

9月のねらい

- ・季節の移り変わりに気付き、身近な自然に興味や関心を持つ。
- ・様々な運動遊びに興味を持って取り組み、競い合ったり協力したりしながら楽しむ。

♪今月のうた♪

- ・とんぼのめがね
- ・虫のこえ
- ・こおろぎ

8月の様子



お知らせ・お願い

- ・送迎時に、ブラックボード・掲示板の確認をお願いします。
- ・配布物を取った後のファイルは、掲示板下のファイル入れにお願いします。
- ・汗をかいて、着替えをする時もありますので、着替えを多めに準備しましょう。

「仕事の人」

体操教室の日の出来事です。体操教室で使用する鉄棒の高さを変えようと、保育者がスパナを持って来て作業をしている…

Aくん「わっ！先生がお仕事の人になった！」と一言。いつもとは違う保育者の姿を見て、修理業者の人のように思ったAくんの発言に、思わず笑ってしまいました。